

園だより

2024年9月 取手幼稚園

酷暑と言われるほどの夏がやっと終わりに近づいてきたのでしょうか。外遊びができないほどの暑さからはここ2～3日解放され、子ども達が園庭で走り回る姿が見られます。見ているだけで心和む光景です。園庭にはいろんな生き物たちが顔を出します。トンボにバッタにキリギリス、カナヘビやヤモリ、どこから来たのかアマガエルがしばらく住みついています。最初はその小さな仲間たちの出現に喜んだり驚いたりして何とか捕まえようとしていた子ども達ですが、最近はずっと共存していくことを学んできたようです。「一緒に同じ時を過ごす」って大切ですね。季節の移り変わりは気持ちも新たにされます。少しずつですが夕方は涼しい風が吹き、秋の虫たちの声が聞こえてきます。心を研ぎ澄まし、小さな自然の音に耳を傾ける時を大切に過ごしたいと思います。そして子どもたちは汗をかき、砂や泥で手や顔を汚しながら今日も全身で、面白いことを探すのに夢中です。

〈園長 小林路津子〉

園主題 いっしょに生きていく

年間の主題『さあ、漕ぎだそう 奏でよう』

9月のねらい あそぼう おもしろそう のびのびと 深める

〈保育の願い〉

ばらぐみ	① 友だちと共通の目的を持ち、協力しながら活動に取り組み、最後までやり遂げた達成感や充実感を味わう。 ② 季節の移り変わりに気づき、自然や生き物に興味や関心を持つ。
すみれぐみ	① 遊びや活動を通し、友達と互いの思いを聞き合いながらイメージを共有する。 ② 季節の移り変わりを感じながら、秋の自然を見つけ親しんでいく。
たんぽぽぐみ	① 友だちと共にいる時間を喜び、じっくりと遊びをすすめる。 ② 空や風、季節の変化を肌で感じ、体を動かす気持ちよさを感じる。
ももぐみ	① 保育者との関係が深まり、自分の思いを安心して出しながら遊ぶ ② 季節の変化を感じ、花や虫に興味を持つ
すずらんぐみ	① 保育者との関係が深まり、自分の思いを安心して出しながら遊ぶ。 ② 季節の変化に気づき、花や虫に興味を持つ。
つぼみぐみ	① 興味が広がり、いろいろな遊びに触れる ② のびのびと体を動かす

〈9月の予定〉

2日(月) 2学期始業式	18日(水) 英語の日(幼児クラス)
4日(水) 英語の日(幼児クラス) ありんこくらぶ	ありんこくらぶ
11日(水) 体操の日(幼児クラス) ありんこくらぶ	22日(日) 秋分の日
16日(月) 敬老の日(休園日)	23日(月) 振替休日(休園日)
	24日(火) 誕生会
	25日(水) 体操の日(幼児クラス) ありんこくらぶ

- ・9月2日より2025年度新入園児募集の為の願書配布が始まります。
お知り合いなどおすすめていただければ幸いです。願書受付は10月1日からです。
- ・取手市より、「利用者負担額決定通知書」が郵送され、利用者負担額が変更になったご家庭があるかと思えます。ご確認をお願い致します。9月の保育料等引落しは30日(月)です。
- ・運動会について(幼児組のみの行事です)
10月5日(土)に予定されております運動会(幼児組)は、3クラス合同で行います。
時間は9時~11時です。雨天の場合は6日(日)に延期し、それ以後は平日順延となります。
詳細は後日お手紙にてお知らせいたします。
- ・実習生について
9月から10月にかけて入れ替わりで3人の実習生が入ります。

9月生まれのお友達

3日 ☆☆☆☆☆☆☆くん (すみれぐみ)
16日 ☆☆☆☆☆☆☆ちゃん (すずらんぐみ)

今月の聖句

隣人を自分のように愛しなさい

マタイによる福音書 22章 39節

クラスみにみに通信

《ばらぐみ》

まだまだ残暑も厳しいですね。早く涼しくなってほしいと思いつつも、夏の終わりが近づくとし少し寂しい気持ちになります。1号さんは、長い夏休みでした。何をして過ごしましたか？久しぶりに会う子どもたちは肌もこんがりと焼け身長も伸びたように感じました。楽しいお話を沢山してくれましたよ。預かり保育に来ているお友達は、熱中症に気をつけながらもプール遊びを楽しみました。ばら組さんは毎年のプール遊びにもすっかり慣れている様子で、バタ足や泳ぐ真似をしてお魚になりきる子や、去年は顔に水がかかると怒っていた子が、今年は顔を水に付けたり、潜ってみたりと挑戦してみるなど思い切り夏を楽しんでいる姿が見られました。毎日が異年齢保育で、子ども達が持っている思いやりの心、年長児としての自覚が様々な面で見られ成長を感じました。その反面、「抱っこして」「寝る時トントンして」「膝の上座りたい」などスキンシップを求める姿もあり、子どもたちの欲求に応えながらゆったりと過ごしました。2学期は行事が盛り沢山ですが、無理なく子どもたちと1日1日を楽しみながら過ごしていこうと思います。

《すみれぐみ》

日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのが少しずつ早くなってきたように思います。だんだんと秋が近づいていますね。長い夏休みだった1号さん、久しぶりに元気なお顔が見られて嬉しかったです。夏の思い出をたくさんきかせてくれました。預かり保育に来ていたお友だちも、「2学期になったら1号さんも幼稚園来るよね！」と再会できるのを心待ちにしていましたよ。預かり保育では、夏ならではの遊びを楽しみました。プール遊びでは、浮き輪を使って浮かんだり、顔をつけるのに挑戦してみたり、お友だちや先生たちと水をかけあったり。水の冷たさや気持ちよさを存分に味わっていました。そして、ばら組さんの畑のお野菜もたくさん採れました。収穫したトマトをそのまま食べたり、スイカ割りにも挑戦しました。固くて割ることはできませんでしたが、楽しい夏の思い出になりました。異年齢保育という普段とは少し違った雰囲気の中で、今まであまりなかった関わりや成長を見せてくれた子どもたち。2学期も無理なく楽しく過ごしていきたいと思います。

《たんぽぽぐみ》

夏休み期間は幼児組3クラス合同保育で過ごしました。折り紙が大流行で、時計や指輪、ハート、うさぎなどをたくさん作って遊びました。おままごとやお家ごっこなどのごっこ遊びも年上の子たちのを見たり、一緒に遊んだりして遊びもどんどんグレードアップしていています！暑い日が続く、たくさんプールにも入りました。顔に水がかかると嫌だった子が少しずつお友達と楽しみながら水にも慣れはじめ、保育者に「みててね！」と言って自ら顔をプールにつけたり、潜っている年上の子を見て真似して泳ごうとしてみたり等、水遊びもみんな楽しんでました。1号さんの夏期保育が始まり、久しぶりに会った姿はお兄さんお姉さんに成長していました。楽しい思い出もたくさん聞かせてくれました。運動会の練習も少しずつ始まるので、子どもたちと楽しく遊びながら行っていこうと思います。

《ももぐみ》

先日の保育参観では、最初はいつもと違う雰囲気戸惑っている子どももいましたが、普段の園での子ども達の様子の一部を見ていただけるととてもいい機会だったな、と思います。かき氷製作では保護者の方と一緒にワイワイと楽しく作る姿が可愛く、微笑ましかったです。好きな色、好きな味のシロップ（絵の具）で氷の部分に色を付けると一色の子どもや何色もつける子どもがいてそれぞれ美味しそうな素敵なかき氷が出来ましたね。私自身も楽しく有意義な時間を過ごさせていただきました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございます。最近のもも組では一つのテーブルを囲み、おままごとやお絵描き、パズルをしています。その中で「貸して」「どうぞ（いいよ）」「ありがとう」「どういたしまして」などのやり取りをしたり子ども同士で協力し、助け合ったりして成長を感じます。これから少しずつ集団遊びを取り入れ、お友達と遊ぶ楽しさをより感じていただけたらいいな、と思います。

《すずらんぐみ》

お忙しい中保育参観へのご参加をして頂き、ありがとうございました。いつもと違う周りの様子が不安だったり緊張してしまったお子様もいましたが、いつもと変わらず元気に活動をしていたお子様もいたことで、安心しました。参観でお子様との楽しいひと時を、過ごしていただけていましたら幸いです。毎日暑い中、子ども達は体力もついてきて、元気に過ごしています。参観でもお話ししたように、「よく遊び、よく食べて、よく寝る」子ども達です。心身ともに日々成長している姿に、私もワクワクしています。成長の中で子どもたち同士のケンカやトラブルなども時々ありますが、仲直りをするのも早いのが、すずらん組の子ども達の良いところです。また、身の回り簡単な準備やお片付けなども、スムーズに出来るようになるなど、自分でやれる事もどんどん増えてきています。この夏の成長をバネにして、益々成長が出来るように、全力でサポートしていこうと思います。

《つぼみぐみ》

先日は乳児参観にご参加くださり、ありがとうございました。お家の方に抱っこされ見守られて、安心感に包まれた幸せそうな二人がとても愛らしくて、印象的でした。そして、毎日この安心感というベースキャンプから出て、幼稚園に来てくれていることは、まだとても小さい一人ひとりにとってはとても大きなことなんだと、改めて思われました。私たちは、園でも出来るだけ不安なく、楽しく、遊びながら色々な経験を重ねていけるようにと考えながら、保育に当たらせていただきたいと思います。8月は乳児組だけでなく幼児組の子ども達とも一日中一緒に過ごす日がありました。大きい子ども達の遊び方を見て真似をし、ごっこ遊びの場に何となく入れてもらうことも。ルールが分からなくて間違えたり、作ったものをうっかり壊してしまっても、小さいんだからいいよ、とゆるしてくれる優しいみんなでしたよ。9月も興味を持ったことを存分に楽しみながら、元気に過ごしていきたいです。